

Celebran inauguración del Wellness Center (fotogalería)



Una noche llena de luz y celebración se vivió en la **inauguración del Wellness Center** el pasado 3 de noviembre.

El recinto dedicado al **bienestar integral** de los y las alumnas del [Tec](#) abrió oficialmente sus puertas con un **espectáculo musical, mensajes de líderes de la institución y de Ex Borregos.**

Teus fue el encargado de hacer el **encendido de luces simbólico** que dio la bienvenida a toda la comunidad estudiantil a este espacio exclusivo para ellos.

David Garza Salazar, rector y presidente del Tecnológico de Monterrey, indicó que la creación del Wellness Center surgió de la necesidad de brindar a las y los estudiantes un lugar que propiciara un entorno de salud y bienestar.

"Espacios como este concentran aspectos muy relevantes para ayudar a nuestros estudiantes a desarrollarse en todos los sentidos. Esto es parte de lo que buscamos ofrecerles para fortalecer en ellos la cultura del bienestar integral" dijo en su mensaje.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESER LEER: